

DIOR

メンズ スキー カプセルコレクション

メンズ アーティスティック ディレクターのキム・ジョーンズは、ウィンター 2021-2022 メンズ コレクションに引き続き、革新的な現代アーティストであるピーター・ドイグとコラボレーションし、スキーウェアのカプセルコレクションを製作しました。本コレクションは、芸術性と専門性、そしてファッションの融合を体現するものです。

ピーター・ドイグは自身が熱狂的なスキーヤーであることから、スキーのシーンや装いを作品に取り入れることに加え、スキーウェアは彼の普段のワードローブから欠くことのできない要素です。本コレクションでは、ドイグが描いてきた衣服を再現するだけでなく、彼の作品を装飾のモチーフとして用いることで、作品が洋服に落とし込まれ、ファブリックと調和します。ジャカードとフリースの生地に、ドイグの作品が見事に表現されています。

ドイグはスイスの山岳リゾートであるツェルマツトを描いた作品を、本コレクションのために特別に製作しました。ドイグはスキーをモチーフにした作品を頻繁に生み出し、それらの作品は、寒い環境下での温もりという異質な感覚や、色のついたゴーグル越しに見る色彩と風景の変化など、スキーの際に身にまとうものと深く結びついています。本コレクションで特に際立つのは、ブリリアントオレンジとインテンスブルーの温かさと寒さを表現したカラーパレットで、どちらもドイグの作品と、ディオールのウィンター 2020-2021 メンズ コレクションから引用したものです。マルチカラーのカムフラージュセーターは、ドイグがキャンバスに描いたものが、ディオールによってフロストブルーの色合いで再現されたアイテムです。

スポーティーなクチュールのタッチをまとった「Dior」ロゴのヘルメットと、パッドプリント技術によって「ディオール オブリーク」シグネチャーのエングレービングが施されたスキーゴーグルは、最先端の素材とミニマルなデザインを融合。スポーツ装備のスペシャリストであるPOCの卓越したサヴォワールフェールが落とし込まれています。最後のサプライズとして、「ディオール オブリーク」モチーフがレーザーエングレービングされたハイエンドなスノーボードはAK SKIによって、モダンなカーブを描くスキーボードはAkonitelによってそれぞれ製作され、どちらも卓越したクラフツマンシップによる賜物です。

また、本カプセルコレクションでは、日本のブランドであるデサント*との二度目のコラボレーションを果たし、専門性にさらなる磨きをかけます。すべてのアイテムは動きを重視して巧みに設計され、フォルムと機能が完璧に融合するもので、最先端技術とディオールの卓越性の調和を体現するような、比類のない体験を提供します。

*キム・ジョーンズはディオール スプリング 2021 メンズ コレクションでPOCとAK SKIとともに、デサントとコラボレーションしています。